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Ata da Nonagésima Sexta Assembleia Extraordinária do Departamento de 1 

Química, Biotecnologia e Engenharia de Bioprocessos – DQBIO, do 2 

Campus Alto Paraopeba, da Universidade Federal de São João Del Rei. 3 

Aos decimo sétimo dia do mês de junho de dois mil e vinte, às dezessete horas 4 

(17h), de forma remota conforme autorizado pela Portaria nº 010/UFSJ/PROEN 5 

de 03 de junho de 2020 item 2.14, iniciou-se a nonagésima sexta Assembleia 6 

Ordinária do Departamento de Química, Biotecnologia e Engenharia de 7 

Bioprocessos – DQBio. Estiveram presentes, sob a presidência do Chefe do 8 

DQBio, professor Vagner Fernandes Knupp, os seguintes professores membros 9 

do departamento: Ana Cláudia Bernardes Silva, Ana Maria de Oliveira, Ana 10 

Paula Fonseca Maia de Urzedo, Antônio Helvécio Tótola, Boutros Sarrouh, Dane 11 

Tadeu Cestarolli, Edson Romano Nucci, Elidia Maria Guerra, Enio Nazaré de 12 

Oliveira Júnior, Gabriel de Castro Fonseca, Igor José Boggione Santos, Marília 13 

Magalhães Gonçalves, Rafael Mafra de Paula Dias, Brener Magnabosco Marra, 14 

Flávia Donária Reis Gonzaga, José Carlos de Magalhães e Sandra de Cássia 15 

Dias. Ausentes: Daniela Leite Fabrino, Professores licenciados e afastados: 16 

Alessandra Costa Vilaça, Bruno Meireles Xavier e Isabel Cristina Braga 17 

Rodrigues. O professor Vagner abriu a assembleia com os Informes Gerais: O 18 

professor Vagner começou falando da reunião com o novo reitor e falou um 19 

pouco sobre o 1ªponto de pauta que foi que um dos assuntos tratados na 20 

reunião. Nos informes do CONSU a Prof Elidia manifestou que a pauta foi a 21 

que ela previamente nos passou e sem maiores problemas e que os assuntos 22 

tratados tinham pouca relevância para o departamento. As manifestações 23 

docentes o prof Igor manifestou sobre a reunião com o Reitor onde a retomada 24 

das atividades remotas foi discutida e salientou que a posição é de uma 25 

retomada com cuidado levando em consideração que existem alunos que não 26 

tem acesso a internet. O prof Antônio manifestou que a retomada de modo 27 

remoto não seria adequada uma vez que o semestre já foi iniciado e mudar a 28 

forma sem os alunos estarem preparados não seria adequado. Aprovação de 29 

justificativas de ausência e solicitação de alteração de ponto de pauta: as 30 

justificativas de ausências da última assembleia foram aprovadas por 31 

unanimidade e manutenção da ordem da pauta, conforme segue: Pauta: 1. 32 

Discussão sobre a representatividade do CAP junto à sociedade e o porquê: o prof 33 

Vagner iniciou o debate explicando porque da discussão sobre ter um 34 

representante da UFSJ/CAP e na sequência os professores expuseram prós e 35 

contras debatendo sobre a necessidade ou não e várias dúvidas sobre as 36 

atribuições do cargo foram levantadas. Também foi discutido sobre a 37 

composição da comissão e ao final o grupo chegou a um consenso de que a 38 

comissão fosse composta  por um representante de cada departamento, um dos 39 

técnicos e um dos discentes. 2. Aprovação dos Representante e suplente para 40 

Comissão de Biosegurança do CAP; o prof. Vagner informou da solicitação de um 41 

representante e suplente para compor a comissão de biossegurança do CAP, 42 

após um debate os prof Antônio Helvécio Totola e Rafael Mafra de Paula Dias 43 

forma indicados e em votação o Prof Antônio foi aprovado por 17 votos a favor e 44 

uma abstenção como representante e o Prof Rafael foi aprovado por 17 votos a 45 

favor e uma abstenção para suplente. 3. Indicação de Docente do 46 
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departamento para compor a comissão de avaliação de estágio probatório 47 

do Prof Rafael Mafra;: o prof. Vagner solicitou um professor voluntário para 48 

compor a comissão de avaliação do estágio probatório do prof Rafael, sendo 49 

esta comissão será a mesma até o final do estágio probatório. O prof Brener foi 50 

voluntário e submetido o seu nome foi aprovado por unanimidade. 4. Alteração 51 

do nome do Laboratório de Processos Biológicos –sala 05 e 06 – do prédio 52 

da Pós Graduação: o prof Vagner solicitou à profa Ana Maria, atual 53 

coordenadora do Laboratório de Processos Químicos e Biológicos, que 54 

explicasse a razão da solicitação de alteração do nome do referido laboratório 55 

para Laboratório de Estudos Biológicos e Químicos Chang Yihwa. A profa. Ana 56 

Maria explicou que devido a recente distribuição de atividades desenvolvidas no 57 

mesmo, o nome do laboratório não reflete mais as pesquisas lá desenvolvidas. 58 

Além disso, objetivou-se homenagear a falecida Professora Chang, que era da 59 

área de química e atuou em nossa instituição ajudando na estruturação do 60 

Campus Alto Paraopeba e dos cursos. Nada mais havendo a tratar, a assembleia 61 

encerrou-se às dezoito horas e cinco minutos (18h e 5min). Eu, Vagner 62 

Fernandes Knupp, Chefe do Departamento de Química, Biotecnologia e 63 

engenharia de bioprocessos/CAP, lavrei a ata que, após aprovada, será 64 

assinada pelos presentes. Belo Horizonte, 17 de junho de 2020. 65 
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